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◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会風48蒋州MI1IW 37"

出席率78.72影

◇前回 8ﾉ123n (修.il1出川W率)97.87%

makeup

¥illl].W(8/26掛北),橋本閥．(8/18糸良四), !''l

合;ﾊﾞ(8/24和合)，久保lll;#(8/27'､]' I I I), imji ';

Xl.(8/291 I !), ノく谷~11"(8/25瑞穂), ′&原洲･(8/

29束)，鈴木(瓶)期.(8/17滴北）

◇ビジター紹介4満

◇誕生日祝福

杉|||貞男夫人(9/3）

◇ニコボックス

松l1額(ﾊﾘ立一周年の溝ぴにあたり)，橘木荊・

（ホームクラブ御無沙汰しました)，久保出講

（8ノlゴルフ会で優勝しました），杉1.1 1/i. (夫

人誕生祝）

◇三輪幹事報告

1． 本｢I例会終了後,"'j下公を行いますので

]1|! &l＃役此の方は2F職の洲にお集り~ﾄﾞさ

い。

◇竹内会長挨拶

先週の一周ｲ|;‘記念例会では､11クラブ織りの

諸允飛より諏々激励の御言葉を頂蚊いたしま

した。過分の棚l賞めやら評価を頂赦いたしま

したが， ノテ俵の実統で以てそのお高葉に綴い

るよう努ﾉJしたいと思って居ります。枕!|1，

大隈禰前ガバナーの仰言ってた中で2点胸に

残ってli'}ります。 1点は『他に憎悪を抱く己

.'jl:の恐しさよりもI他に無関心である』 ?'jl:の

怖しさを強調された~‘蕊， もう一つはスケルト

ンRI会長のShareRotal･yはiliに『公

幽蝋強さのみを主張してA爵られるのでばない

|j7,の2点でした。

隅々「ロータリーの友」8月号を拝見して

いましたら．漁11『雌RCの噸:が出ていまし

た．在籍50年というI1．1龍なるRtn御3方の

ﾀﾗ:真があって然しながら， チャーターメンバ

ーでご存命の方は歌も届られないと結んであ

りました。当クラブの半数がチーャーターメン

バーである謡を比べて過熱と未熟の対比， 名

1I｢峰RCと当「･ .WERCとの性絡の|'|らなる違

いをあれこれ考えて興味がありました。又'司
誌に250地区のガバナーの1酬開に『鍔付さえ

しておけばいいRtnのように‘想われている

ようで心淋しい°現実にRCで行われている

行事に対する無関心さが恐しいのである』と

も述べておられます。前述の人隈発誘と（意

図された処ば途うかも知れませんが）奇妙に

符合していますので深いlfl心をもちました．

水Hはこのあとクラブフォーラムに切り伴え

まして主として亨会風増強』の問題と了財団

関係Iについて恵児交換をしたいと考えま

すC

RCがr寄付さえしておけばよかろう~：と

いった噸なる寄付団体になってはいけません

が， ｜叫大奉仕の一つI.{《||際本I－I曹目‘Iﾄ巣の遂行を活

発にするために，財Fj･lの充実が不可欠の前提

と考えればその．迩義の重人さは判って頭ける

と思います。又, 1.会員墹強』がShareRo
taryの有力な手段である ,j了はIIIすまでもな

いﾂｷですが、更によい企lilli,プログラミンクﾞ

も併せて撫進したいもので，独り関係委興I講

兄ばかりでなく会員一人一・人の問題として碁

えたいと思ってA1+ります。蚊後に各委員会に

おかれては，常に委員の間で意兇交換の擬会

を持たれるよう心掛けてmきたいと希望して

います‐

－クラブフォーラムー

へ

◇林国際奉仕委員長報告

先II, 260地区尾張第1分区のl制際奉什委

興長会議があり，今綾の財団のあり方等1こつ

いて話し合ったので糀告'1'し_l:げます、

－1－



◇加藤(保)職業分類委員長報告

現在皆様方が属しておられる職業分類につ

いて感じられていると思いますが，医者，弁

融士，経理三|:，公認会計士，不動産関係，建

投業等の分類は十分充填されていますので会

員増強の目標として， これ等の職業分類に臆

さない他の職業分類の増強に努力願い度いと

思います。殊に当クラブの職業分類の内容を
見ると， メーカー関係， マスコミ関係が欠け

ていますので， 出来ましたら， これに限るわ

けではないが，未充腫の職業をオーフ･ンし，

これらの｣曽強に努力願い度いと忠います｡

＜青少年活動月間：早めに計画を／＞

9月の準備を早くから始めれば始めるほ

ど，多くの奉仕活動を通じてロータリーを分

かち合っている青少年す-べてのためになる。

どうして9月なのか？ これまで， 9ハ15日

を含む週は「青少年活動週間」と呼ばれてき

た。 ノナ回，理工if会はこの1週間を1カ月に拡

大した。そこで， lI l:界に| 'のロータリー・クラ

ブは初めて青少年活動H問を祝うことになる

！これは， ロータリーの世界がロータリー提
I唱のすべての公式11i少年プロク．ラム…インタ

ーアクト， ローターアクト，青少年交換， ハ

ンディキャンプス, RYLA, ROVE…に焦点

を当てる特別な機会である← この月間[ | ' ，私

達が地域社会の青少年のために{側lをしたか広

鞭し， 「各ロータリアンは背少年の椣樋」と

いう標語を実ij･に移さなければならない。 さ

らに，年度中も絶えず，青少年に，世界理解

と平和を深く |皇l覚した]【i任ある，建設的な人

間に芯るよう奨励する必要がある。従って青

少年を適切な〃向に導こう。

（情報抄録より）

◇例会変更のお知らせ

9月8 1 1 （木）名11 1･厘東南RC伐間ifil会い

為， 9月5 I I (月), 18:00ck

りﾎﾃﾙﾅｺﾔｷｬｯｽﾙに

て

9n9 1 i (金）名1l,.屋港RC肯少年活動月間

特別例会の為， 9凡9日（金）

18:30より:淵鉄ク．ランドホテ

ルにて

◇次回例会（9ﾉ16 1 1)

卓話“国会裏活し”

国会教員

草川昭三氏 （紹介背加藤太I皇君）

◇次々回例会（9月13日）

屯話“侭‘もあれこれ”

会員 小池宗君

世界の､|え和と理解を求める声が年々大きく

なっている中, RCにおける国際奉仕祁門は
屯要な役削りを果たさねばばりません。国際

奉仕の3大活動は，①世界社会奉仕，②留学

生の交換，③ロータリー財団になります。財

団の迎営は全世界のRtnの寄付に依って賄

われています。寄付は強制されるものでばく

各会員の任意によって行われ，各個人の自主
的な財団迎営資金としてロータリー財団で迎

営しています。又一人当たり1,000ドル以上

の寄付者は， ポールハリスフェローとして表

彰されメダルとピンが剛られます。当クラブ

も5人のポールハリスフェロー， 15人の準ポ

ールハリスフェローが典献を称えられていま

す。今後一層の努ﾉJと協力を頂きたいと存じ
ます。

会‘淡のlll，船橋パストガバナーよりの要望

がありました。財団の資金が現在不足してお

り1人30ドルの現状から40～50ドルまでに高

めて頂きたいとのことで，理解と協力を推進

する頃を約束しました．

尾張第一分区19クラブ中の財剛寄Lj.率は，

当クラブは2200形と低いのです(1位の北R

Cは8600%) 。又米山奨学資金についても迎

勁を活発に進めてゆくつもりです-．元になる

資金が全てロータリアンの寄付によって賄わ

れていることを肝に命じ, /i､後の運勤を推進

していきますので，皆様の御協力をお願いい

たします。

◇鈴木(猛)会員増強委員長報告

今口お手許にお渡し致しました会11増強計

IIEi案はRI本部キッ ト方式により委li長には
現会長， 副会長，幹事，三ﾉく奉仕委u長， 直

前会長，直帥,ill会艮，直前伸事の9名に会員

48名を年|蹄別，職業分類別呼で各チームを作

成致しました。新会員の推噛の仕方について

は会長，理事会その他で決定頂ければ良いと

思います。次にRI本部から送付いただいた

キッドの‘ | !で参考になる1， 2を紹介致しま

す。会員増強のポイントの1つは未光版の職
業分頚を補充し蝿1E会に推朧する事，又1つ

は会員端強，職業分類，会且遊吟3つの委員
会を統掘するのはクラブ奉仕担当理'ifである

事，又会員推噛増強の方法としてシニア・ア

クチブ（1つ又はいくつかのクラブで15年以

上正会員だった者, 60歳を過ぎ10ff正会凸だ

った省）の方はその職業分頬を補填す-る。又
正金員は同l剛業に従事している人達を見つけ

る｣lf,以上をご迎絡ﾄI 1しあげ各チームにて1

名の新会員を推得下さいますようお願いl i'し

あげます。
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